



Laboratorio Comunal es el séptimo recinto de salud municipal de Chillán en acreditarse



Con el 100% de las características obligatorias y el 93% del total de las características generales el Laboratorio Comunal, dependiente de la Dirección de Salud Municipal de Chillán, logró su Acreditación en Calidad y Seguridad del Paciente, otorgado por la Superintendencia de Salud.

Con este reconocimiento Chillán se convierte en uno de los pocos municipios a nivel regional y nacional en tener totalmente acreditados a la totalidad de sus cesfam (Cesfam: Sol de Oriente, Los Volcanes, San Ramón Nonato, Ultraestación Dr. Raúl San Martín González, Isabel Riquelme y

Quinchamalí), además de dispositivos secundarios, como es el caso de Laboratorio Comunal de Chillán.

Rodrigo Sierpe Ponce, Agente Zonal de la Superintendencia de Salud, valoró este logro, señalando que "es el único laboratorio comunal a nivel regional de índole público que está acreditado y, evidentemente, marca un hito también a nivel nacional, porque el tener todos sus establecimientos de salud acreditados es un signo de trabajo en equipo y que va en beneficio de los usuarios/as que se atienden en estos prestadores de salud".